

一般質問

(6月14日)

★東京2020オリンピック、パ
ラリンピック競技大会について①
町として大会成功に向けて取り組
む事業は。

具体的な取り組みは決定してい
ませんが、関連つけた各種スポー
ツ大会の開催、小中学校でのオリ
ンピック・パラリンピックの勉強、パ
ラリンピックに関わった方の人権
講演会の開催、エンブレムを町内イ
ベントに利用する等、大会に直接の
関わりがなくても、地方での気運醸
成に向けた取り組みがあります。

②、①に関連して「都市鉱山から
作る！みんなのメダルプロジェクト」
に町は参画しているが、プロ
ジェクト拡大の方策は。

平成29年6月からプロジェクト
に参加し、携帯電話専用の回収ポッ
クスを設置しています。

平成30年2月より対象品目の拡
充を行い、小型家電28品目全て対象
の回収ボックスを、役場本庁舎玄関
脇とペスタロッツ館エレベーター
横の2カ所に設置しています。
あらゆる角度から町民の方に賛
同してもらえる取り組みを進めま
す。

★受動喫煙防止対策で「健康増進
法の一部を改正する法律案」が閣
議決定される中、町はどう取り組
むのか。

望まない受動喫煙が生じないよ
う、受動喫煙を防止する観点から、
周知啓発を図る等の厚生労働省が
示した協力の例等を参考に、国県・
近隣市町村と連携を取り、その都
度、適切に対処します。

★地域情報通信施設整備運営事
業について①契約金の使用状況
と、現在の残高と事業計画の進捗
状況は。

主にケーブルテレビサービスの
維持管理、運営費、ネットワークの
保守その他機器更改費です。

今年度を含め、平成41年度まで
の事業費は、27億8,760万円余
りの残高で、計画通り進行していま
す。

②本会議に補正予算が上程される
が、契約外の事業なのか。

補正予算として上程するものは、
指定管理料に含まれない契約外の
事業で、光ケーブルの断線や故障修
理、支障移転工事、宅内設備工事の
新規開通やプラン変更、解約に伴う
工事などの負担金です。

③今後の事業の取り組み等は。

変更予定等はなく、事業期間終
了の3年前から、事業継続について
協議を開始します。

④経費と事業効果は。

平成25年1月に、鏡野町地域情
報通信施設整備運営事業の客観的
評価を公表し、その中で前提条件と
して、割引率3%、インフレ率0%
を基に、町が直接実施する場合に
比べて、PFI事業として実施した
方が、財政負担額を約8パーセント
(4億3,800万円)削減できると
見込みました。

現在の社会経済情勢を勘案して、
前提条件に大きな乖離は生じてい
ないと考え、同水準の削減効果を見
込んでいます。

★パブリックコメントの実施状況
は①どんな場合に実施するのか。

町民の生活にとって重要な政策
等を策定する際、その内容を案の段
階で公表し、町民の意見を求め、提
出された意見等を考慮し、意思決
定を行い、その結果等公表する一連
の手続きを行うことで、政策等の内
容をより良いものにするものです。

②これまでの成果と今後の課題は。

条例制定2案件、計画策定15案
件の合計17案件のパブリックコメ
ントを行っています。そのうち1案
例、6計画の7案件で9名の方から
13項目の意見をもらっています。
今後は広く周知するためにケー
ブルテレビの活用も考えます。

③「ウランのふる里研究エリア」
基本構想でパブリックコメントを
求めなかった理由と、広報しない
理由は。

人形峠を核とした地域活性化は、
専門家や地域住民を含めた「ウラン
と環境研究懇話会」の中で協議し、
パブリックコメントを取る対象で
はないと判断します。

研究施設の具体的内容など大学
内でも固まっていないことから、現
時点では、広報できない状況です。

★現行計画が町ホームページに掲
載されていないが。

既に使用の計画で掲載すべきも
のは、6月中には掲載が完了する予
定です。

★鏡野町輝くまちづくり基本条例
を活かすためにパブリックコメン
ト条例の制定を。

試行での問題点等を検証したう
えで、条例化を検討したいと考えま
す。

★持続可能なまちを目指して①公
共施設の新設・改修に町産材を求
めるだけでなく、太陽光発電や断
熱の基準を設けては。

建築事業は断熱効率を考えて設
計を行い、断熱材や複層素材を用い
た建材等の使用を行います。

太陽光発電は、町内でも日照条
件や降雪条件が地域で異なり、施
設の目的・種類・規模等が多様で
統一した基準を設けることは困難
です。
平成29年3月に策定の鏡野町公

共施設等総合管理計画に基づき行
います。

②住宅2020年省エネ基準達成
のために町ができることは。

現状とニーズを分析した上で、真
に求められる効果的な施策等を研究
し、財政担当部署との協議も踏まえ、
補助制度の創設に向けて検討します。

③「古い冷蔵庫を探せ」キャンペー
ンに取り組んで、省エネ対策で冷
蔵庫の買い替え促進と啓発を。

新エネルギー会社やNPO団体、
コープ等が開催し、インターネット
上でも、一部反響が載っています。

環境問題や省エネへの取り組み
は目を引く手段ですが、行政が取
り組む形としては、少々難しい点が
あります。

★鏡野町社会福祉協議会寄附金紛
失事件の解決にむけて①真相究明
を妨げているものは何か。

捜査は警察に任せ、町として発言
できる立場にありません。

②議会に受付者が分からないと報
告されたままなのはなぜか。社協
には伝えているか。

警察の捜査中で、事実確認が取
れていないので受付者はわからな
い状況です。

③警察には受付者判明を何時伝え
たのか。

警察に捜査を委ねて、警察が聞
き取りを行い、町が調査で知り得た
事実は、全て捜査開始時期より警
察に伝えています。